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&lt;p&gt;Lucas Gutierrez &#233; um dos apresentadores do &#39;Esporte Espetacula

r&#39; desde 2019 (Foto: Jo&#227;o Cotta/Globo)&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Entrei como estagi&#225;rio do Grupo Globo em â��ï¸�  2006.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Lembro do dia em que tive de gravar um v&#237;deo para a pen&#250;ltima

 fase da minha sele&#231;&#227;o [pro est&#225;gio] no â��ï¸�  est&#250;dio do Bom D

ia Brasil, que ficava ao lado de onde era feito o Esporte Espetacular&quot;, rel

embra o apresentador Lucas â��ï¸�  Gutierrez, sobre seu ingresso na emissora.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot;E eu fiquei ali, no est&#250;dio do EE, esperando para fazer essa

 passagem da sele&#231;&#227;o â��ï¸�  do est&#225;gio&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mal ele sabia que ali, naquele lugar, estava seu futuro na TV Globo.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Desde 2019, Lucas &#233; apresentador do Esporte â��ï¸�  Espetacular, progr

ama dominical da emissora.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atualmente, ele est&#225; nessa fun&#231;&#227;o ao lado de B&#225;rbar

a Coelho.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas, at&#233; alcan&#231;ar esse posto, foi trilhado â��ï¸�  um longo camin

ho - com parada at&#233; fora do Brasil.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Cinema x Televis&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Lucas, al&#233;m de ser jornalista, formado na PUC [Pontif&#237;cia â��ï¸� 

 Universidade Cat&#243;lica] do Rio, sempre gostou de cinema.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Paix&#227;o essa que o ajudou logo na primeira passagem pela TV Globo.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Eu era â��ï¸�  visto como uma pessoa criativa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Sempre queria fazer chamadas [dos eventos] como se fossem trailers [de 

filmes]&quot;, conta ele sobre &#224; â��ï¸�  &#233;poca em que atuava na divulga&#2

31;&#227;o de programas do SporTV - ainda como estagi&#225;rio, posto que teve d

ura&#231;&#227;o de um â��ï¸�  ano e meio.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por ter afinidade com atua&#231;&#227;o, Lucas, ent&#227;o, ingressou n

o curso de teatro - um ano ap&#243;s ser contratado â��ï¸�  em definitivo pela Globo

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O lugar escolhido foi a CAL (Casa das Artes de Laranjeiras), no Rio de 

Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Embarquei nessa para â��ï¸�  ver deveria fazer isso mesmo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o queria chegar num ponto da vida sem ter explorado esse meu lad

o&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O teatro &#233; uma â��ï¸�  paix&#227;o do apresentador Lucas Gutierrez (Fo) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 96 Td (to: Arquivo Pessoal)&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;S&#243; que o ent&#227;o futuro apresentador do EE se encontrou diante 

de duas â��ï¸�  vias.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Algumas outras coisas come&#231;aram a acontecer [na TV], como o 

convite o teste de apresentador do SporTV.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E a&#237; fiz o â��ï¸�  &#201; Gol com a Fernanda Gentil.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;E nesse tempo, comecei a fazer teatro tamb&#233;m&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Isso acontecia em 2009.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;O teatro revolucionou minha vida â��ï¸�  pessoalmente, espiritualment

e e tamb&#233;m no sentido de abrir caminhos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mas, ao mesmo tempo, problematizou.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Eu amava, pensava numa vida ali, mas as â��ï¸�  coisas estavam acontecendo 

na televis&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ent&#227;o, me encontrei nesse conflito&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s algum tempo a oportunidade de al&#231;ar novos voos surgiu.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;Lucas, ent&#227;o, saiu â��ï¸�  do SporTV, quando apresentava o programa T&

#225; Na &#193;rea.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m se formou em teatro na CAL e partiu para terras norte-ameri

canas, â��ï¸�  a fim de aprimorar esse seu lado art&#237;stico na New York Film Acad

emy.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Minha esposa, a Karin Duarte, foi ser correspondente â��ï¸�  em Nova 

Iorque.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;J&#225; era um movimento que eu estava pensando em fazer: sair da TV, e

xperimentar outras coisas, morar fora.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Da&#237; â��ï¸�  tudo se acertou para isso acontecer&quot;, relembra.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;&quot;Larguei tudo e fiquei l&#225; por dois anos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Fiz um monte de coisas: estudei atua&#231;&#227;o â��ï¸�  pra cinema, fiz c

urso de improvisa&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tamb&#233;m fiz pra trabalho, pe&#231;a de teatro, etc&quot;, conta Luc

as sobre {k0} experi&#234;ncia nos EUA.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Essa â��ï¸�  foi a primeira grande virada da minha vida&quot;.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Lucas Gutierrez no musical &#39;Mambembe&#39; (Foto: Arquivo Pessoal)&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;Os resultados desses estudos todos (na â��ï¸�  CAL e na New York Film Acade) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -476 Td (my) s&#227;o, na atua&#231;&#227;o, um musical chamado Mambembe, al&#233;m do Re

lic&#225;rio, um curta-metragem gravado â��ï¸�  em 2016 e lan&#231;ado no ano passad

o no YouTube.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Nele escrevi, atuei, dirigi, produzi.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;N&#227;o por vaidade, mas por falta de dinheiro â��ï¸�  mesmo&quot;, brinca

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Retorno&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s experi&#234;ncia nos Estados Unidos, Lucas Gutierrez retornou

 para trabalhar durante a Copa do Mundo de 2014, realizada no â��ï¸�  Brasil.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;&quot;Bati na Globo e me contrataram de volta, com essa identidade mais

 pr&#243;xima do que sou de verdade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na &#233;poca em â��ï¸�  que eu sa&#237;, n&#227;o podia nem usar barba, po

r exemplo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Era um figurino super quadrado&quot;, diz ele que &#233; adepto &#224;s

 â��ï¸�  camisas estampadas e acess&#243;rios como pulseiras e brincos.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Depois de apresentar o Madruga, que foi o primeiro passo para o descobr

imento â��ï¸�  de {k0} identidade onde mesclava esporte com entretenimento, em 2014,

 e tamb&#233;m o Fala Muito, que estreou durante a Copa â��ï¸�  de 2018, na R&#250;s

sia, Lucas desembarcou no Esporte Espetacular, no ano seguinte, para substituir 

Felipe Andreoli.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Sempre assisti ao Esporte Espetacular.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apesar â��ï¸�  de n&#227;o ser um aficionado, sou uma pessoa comum, que gos

ta de esporte&quot;, conta Lucas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;Eu n&#227;o cheguei aqui como uma â��ï¸�  pessoa conhecida.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ent&#227;o, fiz um trabalho dde formiguinha.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Abracei a criatividade, e esse lugar que estavam me oferecendo, onde eu

 tinha espa&#231;o â��ï¸�  para mostrar [meu talento] e fazer&quot;, diz ele.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;Para cria&#231;&#227;o de {k0} identidade o apresentador se espelha em 

velhas refer&#234;ncias da â��ï¸�  casa: &quot;No jornalismo esportivo, sempre cito 

o Tadeu Schmidt e o Tiago Leifert, que conseguiram mexer sempre em formatos muit

o â��ï¸�  consolidados.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Tentei, tamb&#233;m, trazer inspira&#231;&#245;es de fora do esporte co

mo Marcos Mion, Choque de Cultura, al&#233;m de coisas gringas desde Saturday â��ï¸�

  Night Live at&#233; talk shows americanos&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Novo formato do Esporte Espetacular&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Lucas Gutierrez no novo est&#250;dio do &#39;Esporte Espetacular&#39; () Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 -1100 Td (Foto: Jo&#227;o Cotta/Globo)&lt;/p&gt;

&lt;p&gt;Com â��ï¸�  quase 40 anos de exist&#234;ncia - o programa est&#225; no ar n

as manh&#227;s de domingo da TV Globo desde 8 â��ï¸�  de dezembro de 1973 - o Esport

e Espetacular ter&#225; um novo momento a partir do pr&#243;ximo domingo (6).&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;O est&#250;dio, por â��ï¸�  exemplo, ser&#225; outro, tr&#234;s vezes maior

 que o antigo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;&#201; um produto agora que dialoga mais com o entretenimento&quo

t;, conta Lucas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;A â��ï¸�  gente vai ter caf&#233; da manh&#227; todo programa, num es

tilo Ana Maria [com o Mais Voc&#234;]&quot;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A atra&#231;&#227;o ter&#225; tamb&#233;m, segundo â��ï¸�  o apresentador, 

oportunidade de bater papo com entrevistados ao vivo - e at&#233; a presen&#231;

a de bandas musicais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;O est&#250;dio &#233; â��ï¸�  t&#227;o grande que a gente, eu e a B&#

225;rbara, vai poder brincar mais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;As possibilidades s&#227;o muitas&quot;, conta.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;&quot;E a grande proposta â��ï¸�  dessa nova fase &#233; trazer o programa 

para ser um show da manh&#227; esportivo da Globo no domingo&quot;, finaliza Luc

as.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O â��ï¸�  novo Esporte Espetacular estreia no prr&#243;ximo domingo (6), &#

224;s 10h da manh&#227;.&lt;/p&gt;
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